



ニュージーランド研修から帰国しました!

平成28年2月21日(日)

平成28年2月13日に出発した「池田町中高生ニュージーランド海外派遣研修」に参加した15名の生徒(池田中学校10名、池田高等学校5名)が、8泊9日の研修を終えて元気に帰国し、池田町役場で解散式を行ないました。



正午、中部国際空港から池田町のコミュニティバスで池田町役場に到着。



家族や教員の出迎えの中、解団式では国枝池田町教育長様から帰国の挨拶がありました。



生徒を代表し、中高各1名ずつの生徒が研修の報告とお礼の挨拶をし、保護者の方々から拍手をいただきました。

(1年小林君の挨拶)

「ニュージーランドでは、経験したことがない様々な体験をさせていただきました。印象に残ったことの1つは、市内観光での大聖堂です。日本にはない神秘的なものを感じ感動しました。将来またこういった機会があれば是非行きたいと思えるような研修になりました。ご協力いただいた関係者の皆様、本当にありがとうございました！」

」



最後に保護者の方々に皆でお礼の挨拶をし、9日間の研修を終了しました。ニュージーランドでの様子は、改めてHPで報告させていただきます。